

令和4年度 オープンスクール

7月28日（木）・29日（金）

県東部の中学校・特別支援学校中学部の3年生51名とその保護者、先生方にご参加いただき、作業学習の体験・参観を行いました。

新型コロナウイルス感染症が急拡大する中での実施となったため、参加者には「健康チェックシート」の提出や、受付時及び昼食時の検温等、感染症予防対策にご協力いただきました。ありがとうございました。

暑い中でのオープンスクールとなりましたが、体験生の皆さんは、本校2・3年生の説明をよく聞いて、作業学習の体験に真剣に取り組んでいました。

体験生の様子と感想をご紹介します。

〈木材加工班〉 コースターの成形



糸のこなど初めて使う道具でしたが、先輩や先生が分かりやすく丁寧に説明してくれたおかげで、最後まであきらめずにできてよかったです。



〈環境班〉 ビルクリーニング



そうじのやり方、集め方を知れて良かったです。ゴミを所々見つけて集めるのは少し難しかったです。こうやってきれいになっているんだなあ〜！と今さらですが心の中で関心をもちました。

環境班では窓ふきを体験して、少し難しかったけど、丁寧に拭くことができたのでとてもほっとしました。

〈食品加工班〉 干しりんごの袋づめ・包装



食品加工では、マスクと白い服装を着て、身だしなみに気を付けたいと思いました。

りんごの袋を真空にする機械がすごいと思いました。袋づめにするのは少し難しかったけど楽しかったです。

〈流通班〉 ガスメーターの分解、アメニティセットづくり



ドライバーでねじを抜く作業では、どの部分のねじを先に抜けばよいか迷いました。

流通班では、アメニティづくりを体験して、上手にアメニティを作ることができたし、流通班の先生にも褒められたのでとてもうれしかったです。

〈福祉班〉 車いすの操作・飾りづくり



車いすを初めて動かしてみて少し緊張しました。相手に声を掛けて安全確認をしながらやらないといけないんだなと思いました。

折り紙で、花火風にした飾りを作りました。折り紙を工夫して、形を作るのが難しかったです。



〈体験生から見た、本校生徒の様子〉

- ・教え方が上手だった。
- ・あいさつの声が大きかった。
- ・服装が仕事服ぽくてカッコよかった。
- ・表情が明るかった。
- ・こんなに難しい作業をしっかりできている先輩がとてもすごいと思いました。



次回、10月17日（月）午後（中学3年生対象）と、19日（水）午前（中学1年生対象）・午後（中学2年生対象）に、第2回学校見学会を行います。教科学習の授業の様子を参観していただく予定です。

参加を希望される方は、在籍する学校を通じてお申し込みください。